

~Liebe ohne jede Regel~

Vegeta / Kakarott

Von Luiako

Kapitel 4: Verräter küsst man nicht!

Klar sagte ich ja schon, das ich das Vegeta nicht glaubte. Warum? Ich muss es Erzählen...

Ich sollte bei Bulma anfangen. Schön? Was war denn bitte an ihr so schön und attraktiv, wenn sie eine Kugel vor sich hin schiebt und quasi auf die Geburt wartet! Nichts. Gar nichts.

Eigentlich wollte ich abhauen und mich irgendwo verstecken. Ich konnte es nicht mehr ertragen. Versucht hatte ich es ja, genützt hatte es mir nichts. Da Vegeta mich fand. Blöde Aura. Kein verlass wenn man sie nicht gebrauchen kann, und Unterdrückt. Den Wahren Grund warum er mich fand? Verrate ich nicht. Es bleibt die Aura und damit basta!

"LASST MICH DOCH ALLE IN RUHE!!" Ich schrie nicht oft, aber wenn ich es tat dann mit Power. Meine Freunde gingen, dann lieber immer auf Sicherheitsabstand. Wäre ich auch. Einer leider nicht und der war wie ich, ein Saiyajin! Misst.

"Vegata, was willst du hier? Lass mich doch bitte in Ruhe?" rief ich verzweifelt. "Nein!! Ich müsste mal dringend unter vier Augen mit dir sprechen!" "Okay und warum?" Jetzt war ich verwirrt.

"Es gibt da etwas das ..." weiter sprach Vegeta nicht. Okay, ich weiß nicht ob ich es mir denken konnte was Vegeta meinte, aber mein Bauchgefühl lies mich eigentlich noch nie im Stich.

"Dann schiss mal los" sagte ich. "Es geht um Bulma" Ich wusste es! "Okay und um was genau?". Innerlich, lachte ich. "Ich liebe sie nicht!". Ach was. Eine Überraschung war das nicht. "Was willst du jetzt tun?", "Ich werde ihr die Wahrheit sagen" sagte Vegeta. Das klangt vernünftig, obwohl ich doch mal sehr auf den Grund gespannt war. Und dies sagte ich Vegeta auch. "Hat das einen bestimmten Grund. Warum du jetzt mit der Wahrheit rausrückst, oder hast du sie nur mittel zum Zweck benutzt?"

"Eigentlich..." stotterte er. "Ja was Eigentlich? Komm rück schon mit der Sprache raus, oder soll man dir alles aus der Nase ziehen?" Ich wurde Sauer. "Nein sie war kein Mittel zum Zweck, ich habe... okay wie sage ich es so das du es verstehst, na ja ich habe mich in jemand anderem Verliebt" Die Frage war wer? Das fand ich raus. Wäre doch gelacht.

Da ich eh schon einen Verdacht hatte, wollte ich auf Tuchfühlung gehen. Versuchen konnte man es ja.

"Warum sagst du mir nicht einfach wer die glückliche ist, dann kann ich dir beim

Kuppeln helfen."

"Kakarott!, genau das ist es ja! Dabei kannst du mir nicht helfen. Keiner kann das, noch nicht einmal Bulma?"

"Hm... versteh ich nicht. Und wieso nicht!" Ich verstand das gut, Vegeta, du hast mir mehr verraten als dir lieb und teuer ist... Innerlich grinste ich teuflisch. "Das ist egal Kakarott."

"Okay! Und du willst sicher meine Hilfe nicht?" "Nein." "Wie du willst dann helfe ich dir halt nicht!" Kann sein das ich das, na ja zu aufgebracht sagte, denn in dem Augenblick hatte sich mir Vegetas Gesichtsausdruck für immer eingeprägt... Er war zu geschockt und für einen kurzen Moment fiel Vegeta's Maske und ich sah zum ersten mal seine Wahren Gefühle. Es war unbeschreiblich. Wusste gar nicht das er so fällen kann.

Das war Vegeta auch bewusst. Denn seit dem Tag war alles anders.

Bei denn anderen zeigte er nach wie vor sein Eispanzer. Nur bei mir nicht. Ich hatte im versprochen, es niemanden zu erzählen. Ganz im ernst. Ich währe nicht Son Goku wenn ich so etwas ausplaudern würde.

Mir gefiel es ausgesprochen gut Vegeta mal so entspannt zu sehen, hab ich eigentlich noch nie seit ich ihn kannte.

Ich war mir sicher, das in Vegeta irgend eine Veränderung statt fand. Da, er so zahm in meiner Gegenwart wurde. Ich kam langsam einen großen Schritt, in die Richtung die ich wollte.... dachte ich, wenn mein Gefühl stimmte.

Eines Abends, ich weiß nicht mehr genau wann es war, da kam es wie es kommen musste. Alkohol du bist teuflisch... aber wie das Leben so spielt, gab es natürlich auch was positives. Zumindest für mich. Ich sage am besten frei raus, ich denke, Vegeta hatte so ganz sicher nicht sein ... na ja wie nenn ich das, na sein unfreiwilliges coming out geplant.

Alkohol kann böse sein, aber ich würde nicht Kakarott heißen, wenn ich es nicht gnadenlos ausgenutzt hätte? "Was fühlst du für mich Vegeta?" flüsterte ich ihm ins Ohr, ich hatte mich hinter ihm gestellt und ihn umarmt. Er erstarrte in meinen Armen. "Verräter küsst man nicht!" war alles was er zu mir sagte. Meine Antwort auf seine Aussage war klar und deutlich!

"Doch Vegeta, Verräter kann man küssen, vor allen dann, wenn sie einem das Leben retten!" Vegeta war geschockt, denn mit meiner Reaktion hatte er nicht gerechnet... Und so wie das Schicksal wollte, hatte ich unbewusst mit meiner Reaktion, genau das Richtige getan. Vegeta war gar nicht so Alkoholisiert, wie er vorgab. Das wurde mir bewusst. Ich vertrug nicht einmal halb soviel wie er. Mano! Ich war an diesem Abend der Glückliche Mann der Welt, als Vegeta mir zuflüsterte "Darf ich dich Küssen, Kakarott?" Oh ja und wie er das durfte. Als ich ein zaghaftes "Ja" verlauten lies, drehte Vegeta sich zu mir um. Irgendwie bekam ich Angst? Es war ja auch mein erster Kuss. Oh weih, na dann mal los!

Als sich seine Lippen auf meine legten, glaubte ich zu verbrennen. Es war Wahnsinns. Und als seine Zunge um einlass bat, glaubte ich im siebten Himmel gewesen zu sein. Nach kurzem zögern, stieß meine Zunge dann gegen seine und es entbrannte ein heißes Zungenduell....

Ich hatte mich in dem Kuss verloren, leider war er schneller wieder vorbei als mir lieb war. Vegeta musste Lachen, als unser Kuss beendet war. "Ach Kakarott, ich wollte diesen Kuss seit unserer ersten Begegnung". Wie jetzt? "Ehrlich?" fragte ich unsicher. "Ja , Ich Liebe Dich "....

Der Schock saß und ich musste denn erst mal sacken lassen. Ich war froh das es so

gelaufen ist ... Ich hätte es wahrscheinlich verkackt?!
Aber das ist, was anderes ...